
MODELO RELATÓRIO

Campus: Acaraú

Eixos:

1. (   ) Alimentação e Nutrição

Programa: (  ) Alimentação e nutrição

2. (   ) Cultura, arte, desporto e lazer

Programa: (  ) Incentivo à arte e cultura    (  ) incentivo à deporto e lazer.

3. (   ) Saúde

Programa: (  ) Assistência integral à saúde

4. (   ) Trabalho, educação e cidadania

Programas: ( X ) Incentivo à participação político-acadêmico   (  ) Inclusão social,
diversidade e acessibilidade   (  ) orientação profissional  (  ) promoção à saúde mental

Título da ação: Reunião com representante do C.A. de Física do IFCE Acaraú

Objetivo (s): Conhecer o modo de funcionamento do Centro Acadêmico de Física e
fortalecer o movimento estudantil no Campus.

Público alvo: Representantes do C.A. de Física

Número previsto de participantes: 1

Profissional responsável: Elidiane Serpa

Data prevista início: 27/07/2017

Data prevista fim: 27/07/2017

Carga horária: 2 horas

Local: sala da CAE

Metodologia:

Dialogar para conhecer a história e o atual funcionamento do Centro Acadêmico
do Curso de Licenciatura em Física; prestar orientações e apoio.



Após conclusão da atividade:

Data início (execução): 27/07/2017

Data fim (execução): 27/07/2017

Número de participantes: 1

Resultados:

A discente Marcelle Tácita, presidente do C.A. de Física Isaac Newton, compareceu à
sala da CAE para conversar sobre a história e a atual situação do C.A.. A estudante
declarou que o C.A. encontra-se devidamente registrado em cartório e que possui todos
os documentos comprobatórios da criação do C.A. e eleição da Gestão atual do C.A..
Porém, devido à falta de espaço físico para funcionamento do C.A., estes documentos
estão guardados na sua casa. Marcelle contou algumas conquistas do C.A. de Física,
como a sala de estudos para os estudantes e a realização do evento “Onda da Física” em
diversas escolas de Acaraú. Explicou que, como política financeira do C.A., solicitam
patrocínio de lojas e políticos da região, bem como vendem itens no átrio do Campus.
Ressaltou que, por várias vezes, solicitaram à Direção de Ensino uma sala para o
funcionamento do C.A., mas ainda não obtiveram retorno. Falou de como se sente
“visada” por ser do C.A. e ser considerada “chata” por realizar cobranças por melhores
serviços para os estudantes. Relatou alguns casos de perseguição em que ela e outros
estudantes reclamaram de algumas situações ocorridas. Marcelle comentou sobre o
interesse do C.A. de colocar uma xerox para funcionar no Campus para angariar
recursos e emitir carteiras estudantis. A discente contou ainda que alguns alunos a
procuram com demandas que seriam para a psicologia, mas estes relataram que se
sentem tímidos para marcar atendimento, pois a Psicóloga “nunca” está sozinha na sala
da CAE. Citou, também, que os alunos se sentem desmotivados pela falta de estrutura e
apoio para a realização de algumas atividades. Foi convidada para participar da mesa
redonda sobre movimento estudantil durante a I semana do estudante do IFCE que
ocorrerá em agosto, para compartilhar as experiências do C.A. de Física e falar sobre a
importância do movimento estudantil na Instituição. Foi orientada sobre como emitir
documentos oficiais da entidade e à solicitar apoio da Instituição para o funcionamento
e divulgação do Centro Acadêmico.

Comentários adicionais:

Durante a reunião, o Diretor do Campus, Márcio Bezerra, compareceu à sala da CAE.
Marcelle solicitou um espaço para o funcionamento do C.A.. O Diretor afirmou que não
há sala livre e não há previsão de expansão física do Campus. Marcelle solicitou um
espaço embaixo de uma escada, com uma mesa e armário para o funcionamento do C.A.
e de uma xerox, que faria parte da política financeira da entidade. O Diretor solicitou
por escrito às demandas do C.A. e disse que faria o possível para atender à solicitação
da entidade.

Anexos (fotos com legenda)


